

2020.SR.000294

Kleine Anfrage Fraktion FDP (Oliver Berger, FDP): Unterstützung für die verbandliche Jugendarbeit

Die ausserschulische Jugendarbeit ist eine wichtige Stütze in unserer Zivilgesellschaft. Sie fördert und begleitet Jugendliche ins Erwachsenenalter und in die Selbständigkeit. Die Jugendlichen sollen damit insbesondere Freizeit sinnvoll erleben, für sich lernen und Verantwortung für die Gesellschaft übernehmen. Man unterscheidet auf der einen Seite zwischen der verbandlichen Jugendarbeit, welche meist von Ehrenamtlichen in Jugendverbänden (Pfadi, Jubla, Cevi) angeboten wird; sowie der offenen Jugendarbeit, die niederschwellig funktioniert und meist von der öffentlichen Hand angeboten wird.

Der Gemeinderat wird im Zusammenhang mit der ausserschulischen Jugendarbeit um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Inwiefern unterstützt die Stadt Bern die verbandliche Jugendarbeit?
2. Inwiefern gibt es einen Austausch und eine Koordination zwischen verbandlicher und offener Jugendarbeit in der Stadt Bern?

Bern, 17. September 2020

Erstunterzeichnende: Oliver Berger

Mitunterzeichnende: Tom Berger, Ursula Stöckli, Bernhard Eicher, Barbara Freiburghaus, Dolores Dana, Thomas Hofstetter